

— 新入職員のご紹介 —

諸戸 紗依
MOROTO SAE

医師
救命診療科 7月入職



専門領域・抱負 精一杯頑張ります
趣味・休日の過ごし方 スポーツ観戦

藤井 真輝
FUJII MASAKI

医師
救命診療科 7月入職



専門領域・抱負 完結型の救命センターで、初療から重症管理まで、貪欲に学ばせていただきます。
趣味・休日の過ごし方 釣り、スポーツ観戦、映画、ドライブ

5月入職	事務員 (医療安全管理室)	1名
6月入職	事務補助 (薬剤部門)	1名
	医局事務作業補助	1名
7月入職	看護師 (5階山側病棟)	1名
	看護師 (7階山側病棟)	1名
	事務員 (リハビリテーション部門)	1名
8月入職	医師 血液内科 白石 貫馬 (SHIRAIISHI KANMA)	
	看護師 (健康管理センター兼国際診療科)	2名
	診療放射線技師 (放射線部門)	1名
	介護福祉士 (8階海側病棟)	1名

第118回近畿血液学地方会 優秀演題賞を受賞しました
初期研修医 藤本 凜太郎 医師

令和5年5月27日(土)に大阪国際交流センターにて開催されました第118回近畿血液学地方会にて、3月末日まで当りんくう総合医療センターにて初期研修医として勤務されていた藤本凜太郎先生の発表が、特に優れているとして優秀演題賞を受賞しました。当院在籍時より研修に邁進された結果である受賞をご報告するとともに、藤本先生の新たなステージでのより一層のご活躍を祈念いたします。



「超音波検査技術」優秀症例報告賞を受賞しました 検査・栄養部門長代理 中村 雅美

2022年発行「超音波検査技術」第47巻(vol.1~6) 優秀症例報告賞を受賞しました。本誌は1974年に設立された日本超音波検査学会が年間23,000部を発行する雑誌です。このような喜びを得られましたことはご指導いただきました先生方、良き同僚に恵まれたおかげと思っております。

本報告は吸気に伴う腹腔動脈血流の狭窄、瞬間的な血流の消失や周囲脈管の逆流をダイナミックに超音波検査で可視化できた点を評価されたと考えております。

今後も先生方のご指導をいただき、尽力していきたいと考えております。



日本動脈硬化学会 第1回メディカルスタッフ賞を受賞しました
検査・栄養部門 部門長 花田 浩之

わが国における動脈硬化研究進展と診療の更なる向上の一助として、医師・歯科医師を除くメディカルスタッフを対象とした日本動脈硬化学会メディカルスタッフ賞が設立され、花田 部門長が受賞しました。

私は「アポリポ蛋白B-48に関する研究ならびに生化学検査の血清情報に関する研究」をしており、これまで地道に臨床検査の実務と研究活動に加えて、多職種の方々々とディスカッションし、多くの場面で学びと経験を積んできました。そのような者にも光を当てて頂いたことは、これまでの取り組みが認められた結果であり大変嬉しい限りです。今後も日常業務に加えて研究活動も続けていきたいと思っております。



7月はじめから七夕まで、外来看護師が中心となり、笹に短冊を飾り付ける七夕イベントを行いました。

メディア掲載情報 -NEWS- <当院ホームページに掲載中>

- ◆当センター 循環器内科部長 増田 大作 医師が出演の「さのテレ!」が放送されました。【5月後半号】
- ◇当センター 国際診療科が MBS 毎日放送「情熱大陸」に出演しました。(2023年6月4日放送)
- ◆当センター 種村 匡弘 副病院長が出演の「さのテレ!」が放送されました。【6月後半号】
- ◇当センター 山下 静也 理事長が執筆しました、健康雑誌「賢者の休日」が発行されました。
- ◆当センター 種村 匡弘 副病院長が出演の「さのテレ!」が放送されました。【7月後半号】

QRコード



健康のスズメ

【⑨健康診断の重要性】

NEXT 06.04(日)より11:00

南谷かおり / 国際診療科

医師 Vol.1254

健康のスズメ

【⑩生活習慣と腸がん・その2】 腸がんの治療編

健康のスズメ

【⑩生活習慣と腸がん・その1】 腸がんの診断編

種村 匡弘先生

賢者の休日

01 脂質異常症に新基準

食後に中性脂肪が異常高 「食後高脂血症」

山下 静也先生